

La jeunesse contemporaine.

L'école Lacordaire et le régime de la liberté.

Le choix de la carrière.

L'homme d'action.

Le devoir intellectuel et social de la jeunesse.

L'éducation nationale.

Les énergies humaines.

L'école libre.

L'éducation présente.

Le régime de l'externat dans l'éducation présente.

L'influence des sports athlétiques.

L'école religieuse.

Nous donnerons peut être une étude de chacun de ces discours. Tous ont été prononcés au hasard des jours et des circonstances. Ils n'ont donc pas la prétention d'être un traité dogmatique complet; ils sont tout au plus, ainsi que nous en avertit l'auteur, de simples essais de solution des problèmes si complexes que l'éducation implique. A travers certaines exagérations, ils traduisent des idées agissantes dans un verbe incompa-
rablement nerveux et fort.

L. A. G.
